

## 令和元年 全国労働衛生週間 本週間:10月1日~10月7日まで

### ◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

#### 見直そう 「慣れ」の作業

～ 作業中の重大事故が連続発生 ～

- 荷崩れ、作業者が巻き込まれ死亡
- ユニック車で積込作業中、吊り荷が落下、ドライバーが下敷き、死亡
- 仮眠中にサイドブレーキが外れ車が動きだし、前車に追突した

#### 早まる日没 事故に気を付けて

日が短くなりました

夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう

#### 薄暮時、夜間事故の防止

点灯せ 生死を分ける ハイビーム

- 早目のライト点灯で自車を目立たせましょう
- 夜間走行時はハイビームが基本（ライトをこまめに切り替え、危険を早期に発見）
- 歩行者に注意しましょう（右側から横断してくる歩行者は発見が遅れるので注意）

#### 「ひやり」は、事故の「予兆！」

「安全確認」で、危険な「まさか…」を根絶！

絶対に、気を抜かないこと

- 他に注意が向いていると、見えているはずの…目の前の歩行者を簡単に見落としてしまう
- だから…確認・最徐行・一旦停止など、絶対に気を抜かない

#### 【事業用トラックの重点項目】

- ① 追突事故の防止
- ② 交差点事故の防止
- ③ 飲酒運転の根絶

#### 夜8時 右折車と原付バイクが、出会い頭に衝突

原付バイクの65歳男性が意識不明

◇右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

2019/9/29(日) 6:23

28日午後8時すぎ、愛知県の国道で乗用車と原付バイクが出会い頭に衝突しました。原付バイクを運転していた男性（65）が頭を強く打ち意識不明の重体です。警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者を現行犯逮捕。容疑者は、「右折するとき原付バイクに気付くのが遅れた」と話しているということです。

#### 朝6時 横断歩道や信号機のない場所

横断中の高齢男性が、軽乗用車にはねられ死亡

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

2019/9/29(日) 11:42

29日午前6時ごろ、鹿児島県で、道路を横断していた近くの農業の男性（83）が軽乗用車にはねられ、死亡が確認されました。現場は、横断歩道や信号機のない見通しの良い直線道路で、警察は、軽乗用車を運転していた女性（31）から話を聞くなどして事故の原因を調べています。

#### 深夜3時 自転車の新聞配達員の男性

後ろから来た車にはねられ死亡

自転車は、中央分離帯寄りの車線を走っていた

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019年09月29日 08時34分

29日午前3時半ごろ、鹿児島県の国道で、自転車に乗っていた男性が後ろから来た乗用車にはねられ、新聞配達員の男性（77）が胸を強く打つなどして死亡しました。自転車の男性は、中央分離帯寄りの車線を自転車で走っていたということです。乗用車の会社員の男性（31）は「気が付いたら目の前にいた」と話している。

#### バイクはみ出し 乗用車と正面衝突

バイク男性死亡

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2019.9.29 10:47

28日午後5時ごろ、宮城県の国道で、男性（50）の大型バイクが乗用車と正面衝突し、バイクの男性が死亡した。乗用車を運転していた会社の男性（24）にけがはなかった。目撃情報などから大型バイクが対向車線にはみ出したとみて調べる。